

# Personel Polsek Takokak Lakukan Kegiatan Door to Door System, Pererat Hubungan dengan Warga

Cianjur - [CIANJUR.UPDATES.CO.ID](http://CIANJUR.UPDATES.CO.ID)

Jun 2, 2024 - 00:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Minggu, 2 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta mendengar langsung keluhan dan aspirasi warga. Personel yang terlibat dalam

kegiatan ini berkeliling dari rumah ke rumah, menyapa dan berdialog dengan warga di berbagai desa di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin langsung kegiatan ini bersama beberapa anggotanya. Mereka mengunjungi beberapa rumah warga, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), serta memberikan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Takokak menyampaikan, "Melalui kegiatan Door to Door System ini, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat dan mendengar langsung keluhan serta aspirasi mereka. Dengan begitu, kami bisa lebih cepat merespons dan mengatasi masalah-masalah yang ada di tengah masyarakat."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pernyataannya, mengapresiasi inisiatif dari Polsek Takokak. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Kegiatan ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Dengan mendengar langsung dari warga, polisi dapat lebih proaktif dalam menciptakan situasi yang aman dan tertib," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan Door to Door System ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan siap mendengar serta membantu setiap permasalahan yang dihadapi warga.